

上毛町体育協会加盟団体の紹介

約30年前に「小さな村から全国へ」を目標に、大平クラブ(バレーボールチーム)を結成しました。山本監督の熱血な指導のもと、チーム結成から4年後に念願の全国大会へ出場しています。

現在部員17名で、足腰が痛くなりながらも毎週火曜日と木曜日の週2回練習を行っています。随時部員を募集していますので、いつでも健康増進施設へ見学にお越しください。

- 日 時 毎週火・木曜 20:00~22:00
- 場 所 上毛町健康増進施設
- 問い合わせ先 山本 純り子さん TEL 72-3595

「ミラノシカヨガ」 大盛況のうちに終了！

5月27日(日)に、「田舎暮らし研究交流サロン」において「ミラノシカヨガ」が開催されました。午前と午後の部、それぞれ定員10名のところ、満員の申し込みをいただいた今回のイベント。遠く海まで見渡せるほどお天気にも恵まれ、鳥のさえずりと気持ちの良い風が吹き抜ける中、講師の中松ゆうきさんによって優しく丁寧にヨガを教えていただきました。

終了後のアンケートでは「楽しかった」、「景色がきれい」、「気持ちよかった」、「またやりたいです」などのご意見をいただき大好評でした。

ぜひ第2回を企画したいと思います。ご参加いただいた皆さん、そして参加検討してくださった皆さんも、どうもありがとうございました。



大平クラブママさんバレー



ノルディックウォークで 大池公園散策

5月26日(土)に、平成30年度の第1回「健康づくりノルディックウォーク教室」が大池公園周辺で開催されました。晴れ渡る空の下、緑あふれる大池公園を気持ち良く歩いていた皆さんの笑顔が印象的でした。

今回は、交通安全の一環として、豊前警察署のご協力により、参加された皆さんに反射グッズが配付されました。安全に楽しくウォーキングを楽しんでいただくための一助になれば幸いです。次回は7月に開催予定ですので、皆さんのご参加をお待ちしています。

*詳しくは広報11ページをご覧ください。



平成30年春の叙勲 旭日単光章 受章 宮本工さん(下唐原)

上毛町文化財保護委員会長の宮本工さんが、旭日単光章を受章されました。

昭和45年11月より旧大平村文化財保護委員を、昭和62年から現在に至るまで会長を務められ、長年にわたり町の文化財の調査、保護などに尽力されました。

宮本さんは「この受章は、文化財の保護や顕彰にあたり、多くの人たちの協力のおかげと感謝しています。これからも諸先輩から受け継いだ郷土の歴史を後世に残し伝えてゆく努力を続けてまいります」と述べられました。



町民会議だより

5月24日(木)に、上毛町青少年健全育成町民会議総会が行われ、多年にわたり、地域の安全確保に尽力いただいた6名に、感謝状が贈呈されました。

町民会議は、さまざまな立場で青少年の健全育成を推進する皆さんのが集まり、青少年問題を解決するために関係者が連携した取り組みを進めています。



▲左から岡崎 藤美さん、重松 晴美さん、重松 年三さん、林田 美智尚さん、竹田 芳朗さん、西 和政会長(高畠 松子さんは欠席)

《活動テーマ》

「子どもに関わる地域活動に積極的に参加しよう」

青少年を地域全体で育んでいくという視点に立ち、地域の皆さんも社会の一員として積極的に青少年の育成に関わってもらうため。

《今年度の事業予定》

- ・6月30日(土) 子どもチャレンジ体験教室
- ・7月28日(土) 防犯カルタ大会
- ・夏休み中 標語コンクール
- ・1月中旬 青少年健全育成講演会

人命救助に感謝状贈呈

4月4日(水)午後1時半頃、牛頭天王公園近くの山国川に高齢夫婦が乗った軽乗用車が転落した事故で、夫婦の救助に貢献したとして、本町在住の高校生5名に京築広域圏消防本部消防長から感謝状が贈されました。



▲上段左より松本 隼弥さん、財前 琉生さん
下段左より吉元 陸人さん、出口 純太さん、安永 賢秀さん

体育大会・春季大運動会開催

5月19日(土)に、上毛中学校で体育大会、5月26日(土)に唐原小学校と南吉富小学校で春季大運動会が開催されました。保護者や地域の皆さんとの声援を受けた児童生徒は、日頃の練習の成果を十分に発揮し演技に取り組んでいました。



▲上毛中学校



▲南吉富小学校



唐原小学校▶